



Edito



Credit photo : Luca Carmagnola

Chères Jongnysoises,
chers Jongnysois,

L'automne s'installe doucement, et avec lui, son lot de nouveautés et de traditions dans notre commune.

Cette année, nous aurons la joie de vivre une première sur Jongny : les fenêtres de l'Avent. Chaque soir, un foyer, un commerçant ou une société, ouvrira symboliquement sa fenêtre illuminée, créant un moment de convivialité en invitant chez soi, dans son jardin ou tout simplement devant son entrée, les citoyens de la commune pour un moment de partage autour d'un verre et d'une petite collation. Nous espérons que vous serez nombreux à participer et à partager ces instants de rencontre. Notez déjà, que la Municipalité vous accueillera le 1^{er} décembre dès 18h30 à l'Espace Bergère, afin d'ouvrir la première fenêtre de notre calendrier.

Pour mieux vous informer et renforcer le lien entre la commune et la population, nous lançons également l'application iRiviera. Cet outil pratique vous permettra de suivre en temps réel les annonces de la commune : fermeture de route, événements culturels, séances du Conseil communal, et bien plus encore. Une façon moderne et simple de rester connectés à la vie locale. Dès votre inscription, vous pourrez déjà prendre connaissance de l'annonce de notre nouveau ramoneur M. Noël Gerber. Ce dernier se tiendra à disposition pour assurer la sécurité et l'entretien de vos installations. Par ailleurs, le traditionnel broyage d'automne aura lieu prochainement, une occasion de valoriser vos déchets verts tout en participant à la préservation de notre environnement.

En date du 4 septembre, autour d'un pot-au-feu préparé dans la joie et la bonne humeur, malgré un temps maussade, nos nouveaux citoyens ainsi que nos mérites ont été accueillis. Nous sommes heureux de constater que cet événement a su réunir plus d'une centaine de personnes et souhaitons à nos nouveaux arrivés une chaleureuse bienvenue dans notre commune. Nous remercions aussi chaudement celles et ceux qui, par leur engagement associatif, culturel ou citoyen, contribuent chaque jour à renforcer notre tissu communal.

Que cette saison soit pour chacun d'entre vous une période d'échanges, de projets partagés et de convivialité retrouvée.

Avec nos salutations les meilleures.

Caroline Genovese, Municipale

Nouvel événement en 2025 !

Fenêtre de L'Avent

Décorez votre fenêtre pendant la période de l'Avent et passez ensuite un moment convivial avec vos voisins ou d'autres habitants.

Inscriptions*
dès le 1er octobre 2025

*Informations sur le site internet communal



Bienvenue à notre nouveau Maître ramoneur !

Suite au départ à la retraite de son prédécesseur, Monsieur Mosimann, la Commune de Jongny a désormais un nouveau Maître ramoneur officiel : Monsieur Noël Gerber. Avec son équipe, Monsieur Gerber s'engage à intervenir avec soin, professionnalisme et disponibilité. Sa priorité est de garantir un service fiable et de qualité, en assurant l'entretien optimal de vos installations. Il attache une importance particulière à instaurer une relation de confiance avec les habitants et à rester attentif à leurs besoins. Pour toute question ou demande d'information, vous pouvez le contacter directement :

☎ 021 647 58 77

🌐 www.ramoneurs.ch

✉ ngerber@ramoneurs.ch

📍 Rte Z.I La Vulpillièrre 55, 1070 Puidoux

La Municipalité adresse d'abord ses plus vifs remerciements à Monsieur Mosimann pour ses années de service au sein de la Commune de Jongny. Elle souhaite enfin la bienvenue à Monsieur Noël Gerber et se réjouit de cette collaboration au service de la sécurité et du bien-être de la population.



SERVICE DE RAMONAGE OFFICIEL



Réunion publique du 18.09.2025

Le jeudi 18 septembre 2025, la salle polyvalente de Jongny a accueilli une réunion publique organisée par la Municipalité de Jongny. Celle-ci s'est déroulée dès 19h, en présence des architectes mandatés pour la future construction du bâtiment pré et parascolaire, du Bureau technique intercommunal (BTI) ainsi que de la Direction générale du territoire et du logement (DGTL).

De nombreux habitants ont répondu présents à cette invitation, témoignant de l'intérêt porté aux projets communaux actuellement en cours. Deux sujets principaux ont été abordés : la révision du Plan d'affectation communal (PACom), un outil essentiel de planification du territoire fixant les grandes orientations en matière d'aménagement et de développement. Le second portait sur la construction du futur bâtiment pré et parascolaire, projet structurant pour la commune, destiné à répondre aux besoins croissants d'accueil et à offrir un cadre adapté aux enfants.

Les présentations détaillées de ces projets ont été suivies d'ateliers thématiques, permettant d'approfondir certains aspects techniques et de recueillir les impressions du public. Une session de questions-réponses a donné lieu à de nombreux échanges, à la fois concrets et constructifs, entre les participants, les experts présents et les membres de la Municipalité. Ces discussions ont montré l'importance de maintenir un dialogue constant entre autorités et population, afin que chacun puisse contribuer, par ses remarques et ses interrogations, à l'évolution de la commune.

La Municipalité a rappelé notamment que le projet de construction du bâtiment pré et parascolaire s'inscrit dans une vision à long terme, tournée vers l'avenir des jeunes générations, et qu'elle entend poursuivre le dialogue avec les habitants afin d'apporter les réponses les plus claires possibles aux préoccupations soulevées.

Notons, enfin, que les enquêtes publiques relatives au PACom et au bâtiment pré et parascolaire sont ouvertes du 17 septembre au 16 octobre 2025. Durant cette période, chacun peut consulter les documents mis à disposition sur le site internet communal.

La soirée s'est conclue dans une atmosphère conviviale, autour d'un apéritif offert par la Municipalité, qui a permis de prolonger les discussions de manière informelle.



Credit photo : Greffe municipal

Broyage d'automne 2025

Comme au printemps, la Commune vous propose les bons et loyaux services de sa broyeuse. Pour rappel, tous les branchages qui ne peuvent pas être pris en charge par le compostage usuel pourront être broyés, ainsi que les branches jusqu'à un diamètre de 15 cm. Ce service sera mis à disposition des intéressés pour le traitement des matériaux tels que branches, déchets de taille d'arbres, etc. :

le mercredi 29 octobre 2025, dès 07h30

Cette opération est gratuite et les matières broyées sont laissées sur place. Utilisez-les dans votre compost individuel, comme couvre-sol ou comme "mulch" dans votre jardin. Pour des questions d'organisation, les personnes intéressées sont priées de :

- s'inscrire en envoyant un e-mail à : infos@jongny.ch d'ici au 24 octobre 2025 (nom, prénom, adresse, n° de téléphone, remarque éventuelle),
- placer en tas bien rangés les matériaux à broyer pour 7h30, devant leur maison, à un endroit accessible à la machine,
- ne pas débiter les longues branches (cela facilitera le travail du personnel communal),
- retirer des branches à broyer les cailloux, la terre ou les racines et/ou souches d'arbres.

Nouvelle application pour rester informé à Jongny

La Commune de Jongny met à disposition des habitants une nouvelle solution simple et moderne pour suivre l'actualité locale : l'application iRiviera. En la téléchargeant gratuitement sur votre smartphone, vous pourrez recevoir directement toutes les informations communales, alertes et actualités importantes.

Ce nouveau mode de communication remplace désormais la newsletter.

À noter qu'aucune donnée personnelle ne doit être transmise pour utiliser l'application : l'accès est immédiat et sécurisé.

Restez connectés à la vie communale grâce à iRiviera !



Toute l'info communale de Jongny dans votre poche !

Avec iRiviera, plus besoin de rechercher l'information, laissez-la venir à vous.

- Une manifestation dans la commune ?
- Une fermeture de route ?
- La déchetterie est-elle fermée ?

Recevez toutes les dernières informations officielles grâce à iRiviera !



Téléchargez dès maintenant iRiviera !

App Store



Google Play



cobalt.



Photo 1 : Noémie Murisier - Photo 2 : Maé Santisi - Photo 3 : Léonie Pointet - Photo 4 : Joanne Meystre et Amélie Oehen

Le jeudi 4 septembre 2025, la salle polyvalente de Jongny a vibré au rythme de la traditionnelle réception des Mérites de Jongny et de l'accueil des nouveaux citoyens, organisée tous les deux ans. Cet événement attendu a une nouvelle fois rassemblé la population autour d'un moment de reconnaissance et de convivialité.

Dès 19h, la Municipalité a mis à l'honneur de jeunes talents et des citoyennes passionnées qui font rayonner notre commune par leurs efforts, leur persévérance et leurs performances remarquables.

- Léonie Pointet (photo 3) a été distinguée pour son parcours exceptionnel en athlétisme. Elle a notamment été championne suisse du 200 m indoor en 2024 et 2025, vice-championne suisse du 200 m outdoor en 2024, ainsi que vice-championne du monde universitaire sur 200 m et en relais 4x100 m en 2025. Elle a également représenté la Suisse aux Jeux Olympiques de Paris 2024, en courant le 200 m et en participant à la finale du relais 4x100 m.
- Noémie Murisier (photo 1) s'est illustrée dans le pole sport. Elle a décroché le titre de vice-championne suisse dans la catégorie Pole Sports Woman (Amateur solo-junior, 15-17 ans) lors du championnat suisse Pole & Aerial Sports 2024.
- Maé Santisi (photo 2) a brillé en gymnastique artistique : championne vaudoise en individuel (catégorie P6A), 3e place en individuel à la Rigi-Cup (catégorie P6A) et 3e place par équipe aux championnats suisses, ligue C.
- Joanne Meystre et Amélie Oehen, (photo 4) partenaires musicales, ont obtenu le titre de vice-championnes suisses d'accordéon. Par ailleurs, Joanne a été couronnée championne du monde dans la catégorie jeunes supérieur avec l'orchestre des jeunes accordéonistes de Suisse romande, lors du World Music Festival.

Tous ont reçu un chaleureux hommage de la part de la Municipalité et de l'ensemble du public, qui les a longuement applaudis pour leurs exploits et leur engagement.

La cérémonie a aussi permis d'accueillir officiellement les nouveaux citoyens de Jongny, dans une ambiance conviviale et symbolique. Après la partie officielle, une centaine de participants ont partagé le traditionnel pot-au-feu, préparé avec générosité par les bénévoles de Jongny Solidaire et de la Société de développement de Jongny. La Municipalité adresse un immense merci à ces derniers pour leur engagement sans faille et leur bonne humeur communicative.

Et même si le ciel s'est montré capricieux, l'ambiance, elle, fut tout simplement excellente. Sourires, échanges chaleureux et fierté partagée ont marqué cette belle soirée, qui restera gravée dans les mémoires comme un moment fort de la vie communale.

La Municipalité se réjouit de vous retrouver en 2027 pour la prochaine édition des Mérites de Jongny et l'accueil des nouveaux citoyens, afin de célébrer à nouveau les talents et la vitalité de notre commune.

La Minute

Journée internationale à pieds à l'école - Fête du Pedibus - 19.09.2025

Vendredi 19 septembre 2025, une partie des élèves de Jongny ont démarré la journée d'école de façon joyeuse et conviviale grâce à la fête du Pédibus. Le soleil était également au rendez-vous, rendant cette matinée encore plus agréable.

Dès 8h, le départ a été donné au point de rencontre de la Costa. Sur le chemin, de jolis dessins au sol guidaient les enfants et ajoutaient une touche festive à cette marche matinale. À l'arrivée, une collation gourmande et équilibrée attendait petits et grands, servie par une escorte policière et les conducteurs du Pedibus.

Cette initiative a permis de rappeler les nombreux bienfaits du Pédibus. Plaisir de marcher ensemble, sécurité sur le trajet et convivialité au sein du village. Les enfants sont toujours heureux de se rendre à l'école à pied, entourés de leurs camarades et accompagnateurs.

Un grand merci à toutes les personnes qui ont contribué à l'organisation de cette matinée, placée sous l'égide de la mobilité douce.

Informations Pedibus

Barbara Bauer - 079 398 53 56



Credit photo: Barbara Bauer